
本日は素敵な賞を頂き、大変うれしく思っています。

私が「絵画教室に行きたいな」と思ったのは私の大好きなお花の絵を描いてみたいな、と思ったのが始まり

でした。

いざ、描きだしてみると、頭で考えているようには中々描けなかったのですが、色をつける事が段々と楽し

くなり、夢中で色をのせていました。

そのうちに今度は「そこに当たる光と影を出せないかな」と色々と考えるようになり、それが一つでも出来た

ら又、嬉しくて、これからも沢山のお花の絵を描いていきたいと思っています。

数年経った今も中々上手には描けませんが、いつかコロナも収まり、又皆と毎週、絵画教室に行けます

ようこれから楽しく続けて行きたいと願っております。

本当にありがとうございました。
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